

# Wujud Sinergitas, Kapolres bersama Walikota dan Forkipimda Kota Banjar Launching Geber Sijumo dan Jamillah, Apa Itu?

Kota Banjar - [KOTABANJAR.DEMOKRAT.CO.ID](http://KOTABANJAR.DEMOKRAT.CO.ID)

May 22, 2024 - 20:41



KOTA BANJAR - Penjabat Wali Kota Banjar, Dr. Hj. Ida Wahida Hidayati, S.E., S.H., M.Si., bersama Kapolres Kota Banjar AKBP Danny Yulianto, S.I.K.,M.H. launching Gerakan Bersama Literasi Stunting, Imunisasi, Pencegahan DBD,

Penanggulangan TBC, Jaga Ibu Hamil dan Lingkungan Bersih dan Sehat (Geber Sijumo dan Jamillah) tingkat Provinsi Jawa Barat melalui Daring yang bertempat di SMPN 7 Banjar. (22/05/2024).

Kegiatan yang diikuti oleh seluruh Siswa SMPN 7 Banjar ini juga dihadiri oleh Danramil Banjar, Para Kepala Perangkat Daerah, serta Ketua TP PKK Kota Banjar.

Pada kesempatan tersebut dilakukan pemasangan Pin serta Rompi 'sahabat Sijumo dan Jamillah' oleh Pj. Wali Kota, Kapolres, Danramil Banjar, Ketua TP PKK serta Kepala Dinas Kesehatan Kota Banjar yang dilanjutkan dengan pemberian obat penambah darah bagi seluruh siswa.

Ditemui se usai kegiatan, Pj. Wali Kota menyampaikan bahwa melalui Program ini penanganan Stunting, Imunisasi, Pencegahan DBD, Penanggulangan TBC, Jaga Ibu Hamil serta program menjaga Lingkungan Bersih dan Sehat dapat dilakukan secara bersama-sama dengan melibatkan siswa sekolah di Kota Banjar.

"Dengan program ini diharapkan ada peningkatan pembentukan pola hidup bersih dan sehat dengan melibatkan remaja pada kegiatan-kegiatan pencegahan stunting, dimana masalah stunting, DBD, Penanggulangan TBC memerlukan penanganan yang sinergis dari seluruh stake holder." Ujarnya.

Pada kesempatan tersebut juga dilakukan penandatanganan Piagam Komitmen Gerakan Bersama Literasi Stunting, Imunisasi, Pencegahan DBD, Penanggulangan TBC, Jaga Ibu Hamil dan Lingkungan Bersih dan Sehat (Geber Sijumo dan Jamillah) oleh Pj. Wali Kota Banjar, Kepala Dinas Kesehatan Kota Banjar, Kadisdik serta Kepala Kemenag yang disaksikan secara langsung oleh Kapolres Banjar serta Danramil Banjar.

Kegiatan ditutup dengan kunjungan ke BLUD Puskesmas Purwaharja 2, guna melakukan monitoring pelayanan anak dan ibu hamil.

Sementara itu, Kapolres Banjar menyampaikan semoga kegiatan ini dapat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat. Serta dapat mencegah stunting, DBD, dan TBC dengan melibatkan para remaja.

"Ini merupakan langkah Kami menindaklanjuti MOU Kapolda Jabar dengan IDI Prov. Jabar dalam menanggulangi dan menurunkan angka stunting. Semoga melalui program yang bersinergi dengan instansi terkait ini dapat menurunkan angka stunting di Kota Banjar," Ucap Kapolres Banjar.